

Placement

Assurance-vie : les fonds immobiliers ont le vent en poupe

La rentabilité de la pierre, et sa faible volatilité font que les épargnants à la recherche de sécurité se tournent de plus en plus vers ce type de placement.



Tous les contrats d'assurance-vie proposent à ce jour une offre en immobilier. ARNAUD ROBIN/Le Figaro Magazine

En assurance-vie aussi, l'immobilier est une valeur refuge. Alors que les restrictions sur les fonds en euros augmentent, les fonds immobiliers, dont l'offre s'est considérablement élargie ces dernières années.

[...]

Ce sont des produits intéressants, qui ont leur place dans une allocation d'actif prudente, mais ce n'est en aucun cas un substitut au fond en euros dont le capital est totalement garanti », rappelle Philippe Malatier, de K&P Finance.

Lire la suite :

<https://www.lefigaro.fr/placement/assurance-vie-les-fonds-immobiliers-ont-le-vent-en-poupe-20200824>